
Compte rendu du séjour Ski, Mars 2012

Après quelques galops d’essai, ce fut le premier camp ski dans sa formule
«jeunes » : un maximum de jeunes valides bénévoles pour 4 des jeunes
invalides de l’association : Jéjé, Sam, Laïla et Maxime.
L’idée de ce séjour vient de Greg, moniteur de ski et frère de Jérémie, il a envie
de partager sa passion pour la montagne et les sensations qu’elle procure, aux
membres de l’association « Autour de Jérémie et ses amis ». Et c’est Manon
(sœur de Jérémie) qui va prendre le relais pour sa réalisation. Aidée de Martine



D. et quelques autres, le séjour s’organise, se prépare, se peaufine et a
finalement lieu au Gîte du Rebanchon, hameau le Casset à 2 km de

Monestierles bains. Le Gîte est loué du
mardi au dimanche et les arrivées et les
départs se font selon les disponibilités
annoncées de chacun : au total
interviendront pour l’encadrement,
l’ambiance, la cuisine, la glisse … 2
référents rémunérés, 5 référents familiaux,

et 12 jeunes bénévoles de l’association.
Hormis le problème du gîte, chaleureux mais pas adapté et qui a nécessité des
bras, le soleil et la convivialité ont été au rendez-vous.

Paroles qui témoignent :

« Je crois ne jamais avoir vu Samuel sourire pendant 3h non-stop. Et même plus ;
rien que l'émotion qu'il ressentait à l'idée de faire du ski lui donnait vie et, celle qu'il
avait après ces merveilleuses descentes ensoleillées, nous donnait de la joie à tous.
Je l'ai vu, pendant ces quelques jours, chamailleur, rieur, blagueur et très présent.
Bref, je dirais qu'il était très percutant. Je trouve que c'est fantastique de voir à quel
point une activité peut transformer une personne.
C'était super aussi de voir Jérémie et Leïla s'éclater de la même façon, d'entendre le
cri perçant d'une personne en extase sur le manteau neigeux et de voir les sourires



figés, peut-être par le froid et le vent,
mais surtout, par les sensations
extraordinaires de glisser sur les
pistes les plus pentues. L'excellent
moniteur, courageux et surtout
méritant, n'a pas hésité à dévaler les
pistes noires pour rendre l'expérience
plus intense. Ce week-end nous à fait
vivre des moments rares et des
émotions presque inaccessibles. J'espère que cette aventure invraisemblable se
poursuivra. »

Lucas.

Déjà trois jours qu'on est rentré et les souvenirs des moments partagés sont encore
bien présents! Je pense pouvoir dire sans me tromper qu'on a tous pris du plaisir à
être ensemble.



Samuel, Laïla et Jéjé ont eu droit à de belles sensations de glisse sur les pistes de
ski... Greg aux commandes, ils n’ont pas eu froid aux yeux… mais un sourire
scotché aux lèvres... D'ailleurs Lucas a pris de superbes photos qui parlent d'elles-
mêmes. Maxime a skié aussi, mais tout seul, car lui, il se débrouille ! Avec Jéjé et
Coco on a eu la chance de profiter des eaux chaudes et relaxantes des thermes, des
sourires et fou rire de Jéjé sous les cascades, comme un poisson dans l’eau…
C’était pour moi aussi l’occasion de partager un moment avec Coco et ça faisait
longtemps. Combien d’années qu’on se connait ? Au moins 20 ans … ça ne rajeunit
pas mais c’est beau de voir nos chemins de vie qui continuent de se croiser autour
de Jérémie et ses Amis… Avec, aujourd’hui, la troisième génération qui embarque
dansl’aventure…
Et puis finalement, on s'est accommodé de ce lieu inadapté... des bras costauds

pour porter, de la
bienveillance et de la bonne
humeur pour que chacun ait
sa place et que ce séjour
soitbeau, tout simplement !
Une vraie réussite, une
expérience à revivre sans
aucun doute!!! »

Charlotte, Sébastien et
Samuel



«Revoir les photos, nous met la larme à
l’œil ! Certes ces vacances ont un coût
financier mais toute cette joie n'a pas de
prix pour nos cœurs! Je me suis régalé de
piloter pour Jéjé, Sam et Leila. Maxime a
fait du ski lui aussi. Beaucoup de cris de

joie, de sourires et de moments magiques, quel régal de partager ma passion pour
les montagnes et de leur faire découvrir ces grands espaces. Tous ont fait leur
premier sommet (2500 mètres !) et ont dévalé les pentes dans l'euphorie de la
vitesse et dans la joie de partager ces descentes entourés des autres skieurs (Lucas,
Loren, Fred, Rémi, Mireille, Marco, Gilles, Baptiste).
Quel plaisir de nous retrouver tous autour d'une table pour se nourrir le corps,
l'âme et l'esprit avec tout notre amour et de se voir grandir les uns les autres sur le
chemin de la vie.
Les enfants sont devenus grands et de nouveaux ont pris leur place, la magie
perdure et s'épanouit, l'association grandit...
Merci, merci, merci!
Toutes ces images qui nous donnent des envies d'encore ... avec notre propre
Tandem-ski,customisé aux couleurs de l'association !



Greg, Loren et Sloän

« Comment "parler" après le superbe écrit de Greg et Loren ? Tout est dit, oui c'est
du boulot d'organiser un séjour de ski, oui ça demande beaucoup d'énergie (et de
finances aussi), oui le logement n'était pas adapté mais tout cela est balayé par les
visages radieux de Jéjé, Leîla et Samuel quand ils ont dévalé les pentes à bord du
tandem-ski piloté avec maestria par notre moniteur- maison! et Maxime pour sa
part a mobilisé toute son énergie pour son heure de ski (il avait préparé tout seul
tout son équipement sans rien oublier...),après, rideau, il était K.O pour le reste du
w-end, mais l'important, c'est qu'il l'ait fait...donc j'applaudis à 2 mains pour l'achat
du tandem sponsorisé, je remercie tous les participants et bénévoles et je pense que
c'est à renouveler! ».



Martine D.

le weekend a été très court
pour nous, une après midi
et une soirée.
Que dire sinon que l'on
(Rémi, Baptiste, Marc et

moi) a partagé quelques
pistes avec Greg, Sam et
Mireille. Le tout sous un
beau soleil et avec Sam qui
n'a pas râlé une seule fois

durant l'après midi!!! Ce fut un plaisir de le voir apprécier autant que nous la neige
et la glisse! Le repas du soir fut également l'occasion de recroiser quelques
"anciens" de l'association et de futurs "nouveaux" mais surtout de partager un
moment de convivialité autour d'une traditionnelle blanquette...
Bravo à tous pour l'organisation et la gestion, je crois que tout le monde a apprécié!
à recommencer au plus vite



Fred

Ces jours passés ensemble nous rechargent en énergie et nous donne envie
d’aller plus loin. Nous allons maintenant nous mobiliser pour obtenir un
Tandem-ski qui nous permettra de renouveler l’expérience avec plus de facilité
et de continuer notre vie associative autour de Jérémie et ses amis…



Vous pouvez aussi allez voir l’ambiance en mouvement grâce au montage fait
par Manon sur : http://www.youtube.com/watch?v=yVuP4YNkzFg

Charlotte, le 03/04/2012

http://www.youtube.com/watch?v=yVuP4YNkzFg

